

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayahNya yang memberikan kesehatan dan hikmat penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Penggunaan Strategi Pembelajaran generatif (*Generative Learning*) Dengan Menggunakan Model Alat Peraga untuk Meningkatkan Hasil Belajar Kimia Siswa SMA Kelas X Pada Pokok Bahasan Struktur Atom”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra.Hj. Gulmah Sugiharti, M.Pd, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Bajoka Nainggolan, MS, Bapak Drs.Jasmidi, M.Si, dan Bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si, selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra.Nurmalis, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan seluruh Dosen beserta staff pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED. Terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 6 Binjai yang telah memberikan izin penelitian, Bapak dan Ibu Guru di SMA Negeri 6 Binjai yang telah banyak membantu penulis selama penelitian. Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada orang tua, terutama Ayahanda dan Ibundaku tercinta Kusno dan Setiani yang telah mencururkan segala keringat dan tidak pernah lelah selalu memanjatkan do'a demi selesainya studi penulis, kakandaku Evi Riyanti dan Elisa Sopiana dan Ketiga Keponakkanku (Fadil Al Dino, Giska Az Zira dan Raisha Az Shalwa) yang telah memberikan keceriaan, sahabatku CNM Girls 10 (Salamah Polem, Yuni Chairani, Yessica Rizky Lestari, Dian Pratiwi, Asriani, Hamidah Hannum, Nurwindha Adha, Maymunah Nst, Juwairiah) yang selalu penulis rindukan saat tidak bersama terima kasih buat semua nasehatnya yang tidak pernah saya lupakan dan Jehan Asri, Rofiqoh Batubara yang telah banyak membantu, dan buat teman

– teman sekelas di kimia Eks’ 08. serta semua teman – teman yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu. Terima kasih juga disampaikan kepada seluruh keluarga yang selalu mendukung dan mendoakan penulis.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penulisan skripsi ini baik dari isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata, penulis berharap kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2013
Penulis,

Esti Dewi Triana
NIM 408331017

THE
Character Building
UNIVERSITY